

"Pescadores cortarán el puente a Victoria por los cupos a la exportación (Santa Fe)", *Nuestro Mar*, Buenos Aires, Argentina, 22 de julio de 2011.

Consultado en:

http://www.nuestromar.org/noticias/pesca_y_acuicultura/21_07_2011/38549_pescadores_cortaran_el_puente_a_victoria_por_los_cupos

Fecha de consulta: 23/05/2014.

La medida se resolverá en estos días y se concretaría entre lunes y martes. Será por tiempo indeterminado. Reclaman que se cambie el régimen de cupos de exportación porque, dicen, este año los dejó sin materia prima para trabajar.

Los pescadores de Rosario y Victoria están en pie de guerra y amenazan con cortar totalmente el puente por tiempo indeterminado. Lo harán para reclamar modificaciones en el sistema de cupos a las exportaciones que, según denunciaron, dejaron a los pescadores sin materia prima para trabajar.

Juan Carlos Villarreal, del Sindicato de Pescadores, dijo al programa La que se viene de La Ocho: “Veníamos conversando con el ministro de la Producción, Juan Carlos Bertero, que para cuando se levante la veda tendrían que estar los cupos de exportación para poder pactar precios y para que los empresarios se puedan ordenar. Pero después de 6 meses, salieron los cupos desde la Nación y Bertero no hizo nada para evitar que sean más de los previstos”.

El gremialista dijo que los empresarios “ya han capturado y exportado todo lo que les correspondía y ahora los trabajadores no tienen a quien venderles. Nos dejaron sin materia prima porque los empresario no nos van a comprar si ellos no pueden vender”, agregó.

“Vamos a la medida de fuerza. Vamos a una asamblea en Victoria donde se decidirán los pasos a seguir. Lo más seguro es que cortemos e puente en las dos puntas sino es el fin de semana, será entre lunes y martes”, proclamó Villarreal.